



Helene de Fonseque s'exporte en Allemagne

publié le 27/05/2014

L'échange scolaire a eu lieu du 31 mars au 6 avril. Nous étions 21 élèves et 3 accompagnateurs. Nous avons passé deux demi-journées dans les deux lycées de la ville. Les collègues allemands et les parents d'élèves nous ont chaleureusement accueillis. Ils ont organisé une soirée-repas et une soirée crêpes. Nous avons visité la cathédrale de Cologne, le château de Wermelskirchen. Les élèves se sont beaucoup amusés à l'Odysseum de Cologne, un lieu de découvertes. Le départ se fit dans les larmes.

Portfolio



Document joint

 [voyage](#) (PDF de 11.6 Mo)